

## 2018 年度 慰安旅行

去る 11 月 2 日(金)・3 日(土)に JIMTOF 視察と社員旅行を兼ねて日吉設計社員一同で東京へ行つて参りました。

初日はまず東京ビックサイトへ行き、JIMTOF 会場を見て回りました。



現在の工作機械市場は米中貿易摩擦など不穏な要素がいくつかあるものの、受注環境はいまだかつてないくらい好調なので、それを受けたか各メーカーのブースのお客さんの来場状況も良いようでした。

個人的には治具等の設計で使用する機器の最新製品を注目しておりましたが、1 ポートでクランプ・アンクランプ両方の検知が取れるクランプシリンダーが特に気になりました。今後の設計でも使用する機会がありそうです。

視察を終えたあと、東京駅構内にある米沢牛黄木さんへ移動し懇親会となりました。



米沢牛の美味しいコース料理に舌鼓を打ちながら、限られた時間の中 JIMTOF で得られた知識・情報を交換したり、普段仕事している時には分からぬプライベートなことを話したりして皆さん親睦が深められたようです。

翌日 3 日は希望者のみで東京都内を観光して回りました。浅草寺や東京スカイツリーなど人気の観光地でしたが、朝早く出発したので混雑や行列に並ぶこともなくスイスイと見て回ることができました。旅行も仕事も計画性が重要ですね。



自分も含め皆さんも意外と行ったことが無かったという方が多かったのでとても良い機会になりました。

その後解散・自由行動とし、各自思い思いの場所へ繰り出しました。ちなみに私は皇居のまわりをランニングしたり、B級グルメを楽しんだり、神社へ行ったりして自由時間を満喫し富山への帰路に着きました。



皆さん今回の慰安旅行では JIMTOF で新たな知識を得たり、観光・自由時間でリフレッシュされたりして、仕事・プライベートの両面で共に良い刺激を受けられたかと思います。また今後も日々の業務、頑張っていきましょう。

幹事 島